

Weitere Zukunftsinvestition und Modernisierung der Kläranlage Neudau

Nach den bereits umfangreichen Investitionen der letzten Jahre in eine Photovoltaik-Anlage zur Eigenstromerzeugung, den Neubau des Sandfangs sowie der kompletten Modernisierung des ersten Beckens mit dem Neubau des Rührwerks und der Montage einer neuen Tellerbelüftung sowie des Service der Aerzen-Kompressoren wurde kürzlich ein **neuer Feinsieb-Rechen** im Zulaufgerinne der Kläranlage Neudau in Betrieb genommen.

„Durch sehr gute Gespräche mit dem Bestbieter sowie den vorbildlichen Eigenleistungen unseres hauptverantwortlichen

Klärwärters GR Kurt Popofsits konnten die Kosten für diese enorm wichtige Investition zur Daseinsvorsorge für unsere Bevölkerung auf € 66.000,-- brutto gesenkt werden. Damit wurde eine weitere Zukunftsinvestition für die nächsten



Jahrzehnte in diesem Bereich der Marktgemeinde Neudau erfolgreich abgeschlossen!“ freut sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.**

